



RÉFORME DES RETRAITES

LA MOBILISATION S'ACCENTUE

C'EST L'HEURE DU

RETRAIT !

Le 23 mars, nous étions encore plus de 3 millions à manifester contre la réforme des retraites. À Paris, près de 140 écoles étaient fermées et 70 % des enseignant·es du premier degré étaient en grève. C'est la preuve que la mobilisation ne faiblit pas.

Massives et déterminées, les manifestations, les actions intersyndicales, les grèves sont une réponse aux contre-vérités exprimées par le Président de la République et son entêtement incompréhensible.

Face à ce mouvement social historique, le pouvoir ne répond que par le mépris, le mensonge et la répression. Lors de la manifestation parisienne du 23 mars, de nouveau, les cortèges syndicaux ont été visés par des tirs de grenades lacrymogènes. Les organisations syndicales parisiennes SNUipp-FSU, SNUDI-FO, SUD éducation, SE-UNSA, CGT Educ'action et CNT STE dénoncent les intimidations qui visent à dissuader de manifester et réaffirment que cette stratégie de la tension n'aura pas raison de notre détermination.

Alors que l'exécutif cherche à tourner la page le plus vite possible, nous appelons à poursuivre la mobilisation jusqu'au retrait de la réforme et à participer à la construction de la grève générale à tous les niveaux. Nos organisations rappellent l'importance du cadre national interprofessionnel dans cette construction.

Nous appelons à :

- discuter et décider dans les écoles des moyens de gagner et à le faire connaître par des prises de position
- participer aux actions locales, que ce soit dans l'éducation ou en lien avec les autres secteurs mobilisés et participer aux événements pour remplir la caisse de grève des personnels du premier degré (gérée par l'AG du premier degré)
- poursuivre la reconduction de la grève jusqu'au retrait et à être massivement en grève et dans la rue le mardi 28 mars et tant qu'il le faudra !

MARDI 28 MARS

AG parisienne des personnels du premier degré le matin
manifestation à 14h à République